

OSCE



Le 24 Octobre le président de la République d'Artsakh, **Bako Sahakian**, s'est entretenu avec le Représentant personnel du Président en exercice de l'OSCE, l'Ambassadeur **Andrzej Kasprzyk**.

Les discussions ont porté sur l'étape actuelle des négociations de paix, les perspectives, ainsi que la situation le long de la ligne de contact entre le Haut-Karabakh et les forces armées azerbaïdjanaises.

Dans une interview à la télévision publique du Haut-Karabakh, l'ambassadeur a commenté l'incident tragique sur la frontière arméno-azerbaïdjanais : "Je n'étais pas là. J'ai été informé de l'incident 40 minutes après qu'il ait eu lieu et du bombardement qui a suivi. J'ai réussi à prendre des mesures pour que le feu cesse en entrant en contact avec les personnes pouvant effectivement influencer sur la situation.»

Andrzej Kasprzyk estime que la surveillance de la ligne de contact doit influencer positivement sur la situation en empêchant parfois la violence : "La surveillance est la première action, suivie par une série d'autres, dont les résultats font systématiquement l'objet de rapports spéciaux envoyés au Secrétaire Général de l'OSCE, au Président en exercice de l'OSCE ainsi qu'aux coprésidents du Groupe de Minsk.

La mission de l'OSCE réussit à prévenir de nouvelles escalades du conflit, son travail pourrait être annihilé par l'augmentation de la rhétorique militaire.»

(...)



Le lendemain et conformément aux accords, la Mission de l'OSCE a pu mener à bien sa **surveillance de la ligne de contact** entre les forces armées du Haut-Karabakh et l'Azerbaïdjan.

Côté RHK, la surveillance a été menée près du village de Levonarkh dans la région de Mardakert par l'Ambassadeur Andrzej Kasprzyk et ses adjoints sur le terrain Khristo Khristov (Bulgarie) et Jiri Aberle (République tchèque).

De l'autre côté, la surveillance a été menée près du village de Hassangaya du district de Terter par l'adjoint d'Andrzej Kasprzyk sur le terrain, Yevgeny Sharov (Ukraine), accompagné de Peter Svedberg (Suède).

Aucune violation du cessez-le-feu n'a été enregistrée.